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我灌提到我们最近的讨论知第五委员会人事问题工作组议程的有关项目@

如你所如，我书处行政事务部门当前的结构是在大会于 1 967年 1 2 月 1 9 

日通过一项决议，注意到我的前f舌头丹关于改组联合国秘书处最高阶层的说明后F

从 1 968年起建立的。

吴丹的接告说:

80鞠28011

"我认为 F 由最爵捞层的一名较高级工作人员集资联合办事处，再由

最高阶层的两名较低级工作人员予以协助，负责目前的财务主任办公室和

人事主任办公室，是有好处的。 我心目中的人边是主管财务和管理事务

副秘书长。
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其后 F 关丹设立了秘书处改组问题委员会。 这个独立机构在其报告中进l' 主

管行政和管理事务酣棋书长的新职位对我书长处理联合国许多棘手的行政问题大有

帮助.

过去十二年来量联合国的资金和人力资源不睽地增长。 同时，仔政工作拭行

起来巳变得更加复杂 9 特别是在采南方案颈算后方案规场和资源管理之间的关系更

加如此。

有人对秘书处自前的结持是否足以有效地抗行大会关于行政、人事如财务问题

的决定表示关注. 有人认为在人事问题上权力正在分散，但有人认为至少在政策

问题方面来说，财务和人事问题不能分开. 此外，有人认为必须更集中地管制肆

务和人事，但也有人指击，实务部门和方案应在全盘政策管制的范厨内有充分的灵

活性，使它们能够完成有关立法机关托付给它们的任务。 就后者来说量也提到大

会所作的将某是行政职务分散给各区域委员会的决定，和关于让贸发会议和工发组

织之类的主要方案在予算、财务和行政方面有更大的灵活性的决定.

因此s 现在正是对目前的行政轧构进仔审查的时候，即应该仔细分析其缺点、

优点如可能改进之处. 我明白这项复杂的工作需要不偏不倚地评价所涉各单位爵

的关系，不仅是总部各行政单位间的关系，也包捂这些单位和总部以外其他主要办

事处的单位之阁的关系，以及同样重要的是，一般行政单位和它们的职责应该提供

理务的实务活动之间的关系.

如果大会认为进行审查是及时雨又适当的.我准备象 1 968年美丹所作的那

样，设立一个独立的专家委员会议评价棋书处目韵的行政结构，并就为她E给我抗行

按黯《宪章》第九十七条作为联合理行政首长的职责所应作出的任何必要改变提出

建议.
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坤我打算就该委员会的组成问题同各会员国进行褂商。 该委员会的提告菩提交

大会第二十六届会议审议.

秘书长

塞尔特·瓦东穗海姆〈签名〉


